

グループBになつたNTTコムは悪い数字が出でていません。L・鶴谷正隆選手は、ターンオーバー数が1位です。なぜ、下位グループに入つたのか、数字だけではひも解くことが難しい部分があります。PG数が減つていて、戦い方が変わつていることは確かなのですが。
去年から数字が変わつてないのは、パナソニックと東芝です。ヤマハ発動機は、徐吉領選手、五郎丸歩選手ら、外側の選手がよくラインブレイクしていく、チームとしての方向性が見えます。

クボタはラックの成功率が1位だけでなく、数モリーグ4位で多い。アタックが計算できるチームです。逆に近鉄ライナーズは、ラインブレイクを許す回数が多く、ターンオーバーを許した数も68回と下か

トップリーグアプリの楽しみ方

手のひらにいつもトップリーグデータを!

スマートフォン向け「トップリーグ公式アプリ」は、全チームの選手名鑑、チーム情報、試合日程、結果、各種スタッツ(データ)など、順次コンテンツを充実させてサービスの拡充を図っています。アプリならではの選手情報検索機能や、毎節終了後に更新される選手ごとのプレースタッツなど、オリジナルコンテンツをお楽しみいただけます。11月30日より一部有料化の予定です。



TOP LEAGUE DATA		得点	トライ	トライ失敗	CG	CG成功数	CG成功率	PG	PG成功数	PG成功率	プレスキック成功数	コンタクト
2011-12	トータル	5018	662	25	663	491	74.06%	314	241	76.75%	74.92%	1882
	1試合平均	55,143	7,275	0.275	7,286	5,396	-	3,451	2,648	-	-	206.85
	1試合平均(チーム)	27,571	3,637	0.137	3,643	2,698	-	1,725	1,324	-	-	103.42
2012-13	トータル	5024	658	21	658	477	72.49%	332	255	76.81%	73.94%	1955
	1試合平均	55,209	7,231	0.231	7,231	5,242	-	3,648	2,802	-	-	214.85
	1試合平均(チーム)	27,604	3,615	0.115	3,615	2,621	-	1,824	1,401	-	-	107.42
2013-14 (7節まで)	トータル	2699	352	23	352	240	68.18%	187	151	80.75%	72.54%	1173
	1試合平均	48,196	6,286	0.411	6,286	4,286	-	3,339	2,696	-	-	209.58
	1試合平均(チーム)	24,098	3,143	0.205	3,143	2,143	-	1,670	1,348	-	-	104.79

「マッチ分析」では、両チームのポゼッション(ボール保持時間)、攻撃起点の割合などを紹介。「選手ランキング」では、その選手の出場試合数、コントラクト数、タックル数などを紹介しています。

ジャッカル(タックル後にボールを奪いに行く行為)の成功率も下がっています。これは、ジャッカルにチャレンジする回数が増えたことにによる減少です。1試合平均7回、チームに分けると、3・5回。サントリーはジョージ・スマスの存在もあって多いのは当然ですが、コカ・コーラウエストも数字は高い。個人では、桑水流裕策選手のジャッカルの成功率は50%と高い数字を示しています。

第7節で、クボタスピアーズとコカ・コーラウエストという数字上の注目対決があつたのですが、実はクボタはラックの成功率が最も高いチームで、「コカ・コーラウエスト」は、ジャッカルの成功率が高い。さて、どうなるかと思ったのですが、クボタは見事にラックの成功率をほぼキープし、勝利しました。(コカ・コーラウエストは数字を落として

年と変わらないと思います。ボールのキープ率はサントリーだけが、60%を超えています。

数字で見るテクノ別街

得点が昨年より減っています。トライ数は1試合あたり、3・14。トータルの得点では、1チームの平均得点が昨年の27点から、24点と少し減っています。4トライ4ゴールを決め、28点を獲ることが、勝利に近づき、上位に進出する基準になつてゐるということも言えるでしよう。ひとつ興味深い数字があります。ボールをインゴールに持ち込んで、

明倫彙編



シーズン前から大混戦が予想されたファーストステージは、王者サントリーサンゴリアスをNECグリーンロケッツが破るなど、波乱も相次いだ。セカンドステージでも、どんな熱戦を繰り広げられるのか興味は尽きない。本欄では、ファーストステージを、数字によって振り返ってみたい。
数字で見るラグビーは、ファンの皆さんの観戦の楽しみを大いに刺激してくれるはず。トップリーグのデータ解析を担当する、データスタジアムの小川孝明さんにお話をうかがってみた。ぜひ、ご一読を。

コンタクト数の増減は?

の位置が難しい角度だということもあるかもしれません。実は、PGの成功率が上がっていますが、コンバージョンが下がっているため、全体としてプレースキックの成功率は下がっています。日本代表が世界に勝ついくことを考えたとき、正確なプレースキックが必要であることを考えれば、無視できない数字です。

個人的に見ると、NECグリーンロケッツのウエブ将武選手が、PGの成功率では一番で、18回中17回成功。第6節までは、16回で16回成功の100%でした。

**ジャッカルの成功率が高い
チームは?**

年と変わらないと思います。ボールのキープ率はサントリーだけが、60%を超えていました。